



**Pressemitteilung**  
**18. Juni 2010**

**Wirtschaftsminister Martin Zeil im Gespräch mit Präsident Heese**  
**Diskussionsveranstaltung „Politik im Dialog“ am 12. Juli 2010 im Haus der Architektur**

Nach Innenminister Joachim Herrmann begrüßt Präsident Dipl.-Ing. Lutz Heese zum zweiten Mal ein Mitglied des bayerischen Kabinetts im Rahmen der Reihe „Politik im Dialog“ in der Bayerischen Architektenkammer: Martin Zeil (FDP), Bayerischer Staatsminister für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie wird sich zusammen mit dem Kammerpräsidenten den Fragen von Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik beim Bayerischen Fernsehen, stellen. Der Abend steht unter dem Motto „Planen und Bauen – Konzepte für den wirtschaftlichen Erfolg“.

Von der Bedeutung der Freien Berufe für den Mittelstand über die Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie bis hin zum Zusammenhang zwischen Tourismus und Architektur und zum Export von Planungsleistungen reicht die Bandbreite der Themen, die an diesem Abend im Haus der Architektur zur Diskussion stehen. Die rund 21.000 Architekten, Innenarchitekten und Landschaftsarchitekten in Bayern spielen nicht nur für die Baukultur, sondern vor allem auch im Wirtschaftsleben des Freistaats eine wesentliche Rolle, die an diesem Abend näher beleuchtet werden soll.

Die Reihe „Politik im Dialog“ wird in diesem Jahr mit zwei weiteren Veranstaltungen fortgesetzt: Am 11. Oktober wird der bayerische Wissenschaftsminister Dr. Wolfgang Heubisch im Haus der Architektur zu Gast sein. Am 7. Dezember folgt dann Sozialministerin Christine Haderthauer.

**Planen und Bauen – Konzepte für den wirtschaftlichen Erfolg**  
**12. Juli 2010 um 19.30 Uhr, Haus der Architektur**

Podiumsgäste  
Dipl.-Ing. Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer

Martin Zeil, Bayerischer Staatsminister für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie

Moderation  
Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik des Bayerischen Fernsehens

**Veranstaltungsort & Informationen**

Bayerische Architektenkammer, Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4, 80637 München  
Tel: 089-139 88 00, Fax: 089-13 98 80 99; Mail: [info@byak.de](mailto:info@byak.de)  
Eintritt frei

**Pressekontakt**

Beate Zarges, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit  
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstraße 4, 80637 München  
Telefon: 089 -13 98 80-39, Mail: [zarges@byak.de](mailto:zarges@byak.de)